

VENDREDI 14 NOVEMBRE 2014

CUFFIES

Vibrant hommage à Amédée Richard

En marge de la commémoration du 11-Novembre, un hommage rendu à un Cuffissien, disparu à l'été 1914. Il avait écrit à sa mère la veille de sa mort. La lettre a été lue en public.

L'hommage rendu à Julien Amédée Richard laissera une trace indélébile dans la mémoire d'Annie Bomy et Jean-Claude Pourtau, « dans le cœur également » précisaient avec la même émotion un frère et une soeur très reconnaissants de cette attention, « nous tenons à remercier chaleureusement la municipalité, entre autre Jean-Pierre Corneille, le maire, ainsi que Corinne Sylvos, à l'origine de cette initiative. »

« Ton fils pour la vie »

Celle de donner lecture d'un courrier adressé par leur grand-oncle à sa maman, en date du 31 août 1914 par ce Cuffissien, fauché à l'âge de 23 ans, « déclaré disparu par les autorités militaires le lendemain », é souligne Jean-Claude Pourtau. C'est sa passion pour la généalogie qui l'amenait à suivre les traces de son aïeul.

Il s'est efforcé à dissiper les



Les enfants de l'école communale ont rendu un vibrant hommage à leur aîné.

zones d'ombres entourant les dernières heures de celui-ci, jusqu'à ce qu'il le retrouve à la Nécropole de Briulles-sur-Meuse, dans la Meuse, « après avoir été inhumé à Dannevoux. »

Déterminé à poursuivre ses recherches, il trouvait auprès de Corinne Sylvos quelques éléments de réponses. « Son attention portée vers les défunts de sa commune m'a sensibilisée. Nous avons longuement dialogué », explique encore Jean-Claude Pourtau. Lequel ne pouvait résister à l'idée lui présenter cette « fameuse » lettre... Un témoignage d'une effroyable réalité où figurait notamment cette annotation : « Au revoir, peut-être adieu, ton fils pour la vie. »

Des mots auxquels les enfants de l'école ont, un court instant, redonnés vie, face à un monument aux morts où le nom de Amédée Richard est gravé à jamais.